

# Fertigstellung der Sudetenstraße



Am 07.10.2024 wurde die Sudetenstraße in Immenhausen nach erfolgreicher Sanierung feierlich eingeweiht. Die Einweihung war sehr gut besucht. Besonders begrüßen konnte Bürgermeister Lars Obermann den Landtagsabgeordneten Hans Christian Göttlicher.

Bürgermeister Obermann dankte zunächst allen Anwohnern für ihre Geduld und ihr Verständnis. Es ist nie einfach, wenn Straßenbauarbeiten vor der Haustür stattfinden. Lärm, Staub und Umleitungen gehören zum Alltag und bringen viele Herausforderungen mit sich.

Besonderer Dank galt der ausführenden Firma Wachenfeld, die die Arbeiten professionell und reibungslos durchführte und auch im Anschluss im Kampweg weiter tätig sein wird. Das Ingenieurbüro dsp, unter der Leitung von Florin Stanciu und Andreas Rauwolf, wurde ebenfalls für seine Unterstützung im Planungs- und Bauprozess gelobt. Der Fachbereich III der Stadtverwaltung, unter der Koordination von Dennis Nikolaiczek, spielte ebenfalls eine wichtige Rolle bei der Durchführung der Arbeiten.

Insgesamt wurden seitens der Stadt Immenhausen sowie des Zweckverbandes Kommunale Dienste Immenhausen-Espenau ca. 1,2 Millionen Euro in das Projekt investiert. Die Kanalbauarbeiten kosteten etwa 400.000 Euro, der Straßenbau rund 565.000 Euro und die Wasserleitungen ca. 220.000 Euro. Besonderes Augenmerk wurde auf den Ausbau eines sicheren Gehwegs gelegt, der jetzt 1,50 Meter breit ist und auch die neu gestaltete Straße weist eine Breite von ca. 5,15 Meter auf. Die Anwohner profitieren davon, dass keine Straßenbeiträge erhoben wurden, was eine erhebliche finanzielle Entlastung darstellt. Bürgermeister Lars Obermann dankte den Stadtverordneten für die Aufhebung der Straßenbeitragsatzung vor einigen Jahren.

Im Anschluss gab Florin Stanciu vom Ingenieurbüro dsp detailliertere Erläuterungen zu den Bauausführungen.

Abschließend wurden die Gäste zu einem kleinen Imbiss eingeladen, der den Abschluss der Veranstaltung bildete. Die Anwohner zeigten sich erfreut über die Beendigung der Arbeiten und die sehr gute Ausführung.

